

Pressemeldung

LVR-Klinik Düren spendet Einnahmen des Weihnachtsbasars

Je 1.750 Euro an Kath. Stiftung Haus St. Josef Düren und Pänz mit Hätz e.V. sowie je 500 Euro an Café Gemeinsam in Jülich, ISM - Inklusives Soziales Miteinander Merzenich e.V. und die Bahnhofsmission Düren

Düren. Traditionell rundet die LVR-Klinik Düren die Einnahmen aus dem jedes Jahr stattfindenden Weihnachtsbasar auf und spendet das Geld an gemeinnützige Einrichtungen. Auch diesmal standen wieder 5.000 Euro an Spendengeldern zur Verfügung. Gemeinsam mit den Mitarbeitenden, die sich um die Organisation der beliebten Veranstaltung in der LVR-Klinik Düren kümmern, wurden fünf helfende Einrichtungen ausgewählt.

Je 1.750 Euro erhielten die Kath. Stiftung Haus St. Josef Düren und Pänz mit Hätz e.V. Je 500 Euro gehen zudem an das Café Gemeinsam in Jülich, ISM - Inklusives Soziales Miteinander Merzenich e.V. und die Bahnhofsmission Düren.

„Wir freuen uns, dass der Weihnachtsbasar, der diesmal mit einem kulinarischen Angebot zum Weihnachtsmarkt erweitert wurde, bei vielen Menschen beliebt ist und unterstützt wird. So können wir mit den Einnahmen wieder verschiedene Einrichtungen und gute Zwecke unterstützen“, freut sich Frank Menzel, Kaufmännischer Direktor der LVR-Klinik Düren und Vorsitzender des Klinikvorstands.

Beim Weihnachtsbasar werden liebevoll gefertigte Artikel aus den Ergo- und Arbeitstherapien sowie der Sozialen Rehabilitation, passend zur Jahreszeit, verkauft. Jedes Jahr sind alle Interessierten herzlich eingeladen.

Bild (© Kath. Stiftung Haus St. Josef Düren): v.r.n.l.: Frank Menzel, Kaufmännischer Direktor der LVR-Klinik Düren und Vorsitzender des Klinikvorstands, Raymund Schreinemacher, Diakon/ Einrichtungsleiter Haus St. Josef, Düren, Silke Freyaldenhoven, Öffentlichkeitsbeauftragte LVR-Klinik Düren

Pressekontakt:

LVR-Klinik Düren

Silke Freyaldenhoven, Öffentlichkeitsbeauftragte

Meckerstr. 15 · 52353 Düren

Telefon: 02421 40-2214

E-Mail: silke.freyaldenhoven@lvr.de